
4 Pièces

100 m²

Réf. 83216

3 000 000 €

St-Tropez
Maison à vendre (83990)
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Située en plein cœur du village de Saint-Tropez, cette maison de village

entièrement  rénovée à  neuf  se  trouve sur  une petite  place  intimiste  et

pleine  de  charme.Bâtie  sur  3  niveaux,  cette  maison  combine

subtilement  des  intérieurs  élégants  et  modernes  avec  le  charme  de

l'ancien  et  le  caractère  pittoresque  de  la  bâtisse  d'origine.  S'étendant

sur environ 100m2, elle comprend notamment deux chambres en suite,

un  coin  salon,  une  cuisine,  un  coin  salle  à  manger,  et  une  mezzanine

faisant office de salle de télévision ou de petite chambre d'appoint.Une

terrasse et un balcon offrent des espaces ...

Located in the heart of the village of Saint-Tropez, this completely renovated village

house  is  located  on  a  small,  intimate  and  charming  square.Built  on  3  levels,  this

house subtly combines elegant and modern interiors with the charm of the old and

the picturesque character of the original building. Covering approximately 100m2, it

includes  two  en-suite  bedrooms,  a  living  area,  a  kitchen,  a  dining  area,  and  a

mezzanine  that  serves  as  a  TV  room  or  small  spare  bedroom.A  terrace  and  a

balcony offer perfect outdoor spaces to relax and enjoy the calm and authenticity of

the square.This turnkey ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
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